
私 が 通 っ て い る 利 根 小 学 校 は 、 利 根 西 小 、

利 根 東 小 、 平 川 小 の ３ 校 が 統 合 し て 、 去 年 新

し く で き ま し た 。 そ れ ぞ れ の ３ 校 の 児 童 の 数

が 減 っ て し ま っ た か ら で す 。 今 年 の 利 根 小 学

校 の 全 校 児 童 数 は ９ ７ 人 で す が 、 新 し く 入 っ

て き た １ 年 生 は 、 ７ 人 し か い ま せ ん 。 利 根 保

育 園 に 通 っ て い る 子 も あ ま り 多 く な い と 聞 い

て い ま す 。 こ の ま ま 、 ど ん ど ん 学 校 の 規 模 が

小 さ く な っ て い っ て し ま う の で は な い か と 思

う と 心 配 で す 。 子 ど も が 減 る と い う こ と は 、

学 校 の 規 模 が 小 さ く な る だ け で は な く 、 利 根

町 の 元 気 も な く な る と い う こ と に つ な が る と

思 い ま す 。 こ の こ と は 、 市 内 の 他 の 地 域 に も

同 じ こ と が 言 え る よ う な 気 が し ま す 。 子 ど も

が 減 っ て い る 原 因 は 、 子 ど も を 産 む 若 い 人 た

ち が 少 な く な っ て い る と い う こ と で す 。 若 い

人 た ち が 住 み た い と 思 っ た り 、 暮 ら し や す い

と 実 感 し た り す る こ と の で き る 沼 田 市 に し な

け れ ば な ら な い と 、 私 は 思 い ま す 。

こ の こ と に つ い て 、 市 長 さ ん は 、 こ れ か ら

ど の よ う な 沼 田 市 に し た い と 考 え て い ま す か。

ま た 、 ど の よ う な ま ち づ く り の 計 画 を 考 え て

い る か 、 教 え て 下 さ い 。
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